
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 
 

 
 
 

25/05/2020 

 

 

AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE, ÀS 

DEZOITO HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A CENTÉSIMA VIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, CELSO NICÁCIO 

DA SILVA, CLÁUDIO SARNIK, ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU 

FERNANDES, FABIO RODRIGO PEDROSO, FRANCISCO CARLOS CABRINI E LUCINEIA 

DE JESUS FERREIRA DE LIMA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DA VEREADORA TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA. ANTES DE INICIAR A SESSÃO FOI CONCEDIDO O USO DA 

TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTO DO SENHOR ALEX DOS SANTOS FURTADO, 

PRESIDENTE EM EXERCÍCIO DA ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DOS JARDINS 

ISRAELENSE E ARCO-IRIS, QUE FALOU SOBRE AS AÇÕES HUMANITÁRIAS 

DESENVOLVIDAS PELA ENTIDADE NESTE PERÍODO DE PANDEMIA. A SENHORA 

PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, FALOU SOBRE A VALIOSA 

PARTICIPAÇÃO DAS ENTIDADES QUE PRESTAM TRABALHO VOLUNTÁRIO DE 

SOCORRO ÁS PESSOAS EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE NO MUNICÍPIO. EM 

SEGUIDA, APÓS CONSTATAR O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, A 

SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E 

A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. NA 

SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR FABIO ALCEU, ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 2327/2020, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 60/2020, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES TATIANA ASSUITI NOGUEIRA E FABIO RODRIGO PEDROSO; 

PROJETOS DE LEI Nº 62/2020 E Nº 63/2020, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN 

HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA; PROJETO DE LEI Nº 64/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÕES Nº 267/2020, Nº 268/2020, Nº 

269/2020, Nº 298/2020, Nº 299/2020 E Nº 303/2020, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÃO Nº 311/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 305/2020, Nº 

307/2020, Nº 308/2020, Nº 309/2020, Nº 310/2020, Nº 314/2020 E Nº 315/2020, TODAS DE 
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AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; INDICAÇÕES Nº 313/2020, 

Nº 317/2020 E Nº 318/2020, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA 

SILVA; INDICAÇÕES Nº 306/2020 E Nº 316/2020, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO RODRIGO PEDROSO; REQUERIMENTOS Nº 149/2020, Nº 152/2020 E Nº 

161/2020, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; 

REQUERIMENTO Nº 151/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE 

OLIVEIRA; REQUERIMENTOS Nº 155/2020 E Nº 156/2020, AMBOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; REQUERIMENTO Nº 158/2020, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; REQUERIMENTO 

Nº 162/2020, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO E FABIO ACEU FERNANDES; E MEMORANDO Nº 05/2020 DA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO SOBRE DILAÇÃO DE PRAZO PARA FINALIZAR OS TRABALHOS. EM 

SEGUIDA, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 161/2020, DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, QUE REQUER QUE FOSSEM INCLUÍDOS 

NA ORDEM DO DIA PARA VOTAÇÃO OS PROJETOS DE LEI Nº 23/2020 E Nº 24/2020, 

DE SUA AUTORIA, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES. COLOCADO EM VOTAÇÃO, O REQUERIMENTO FOI APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, FICANDO, PORTANTO, INCLUÍDOS NA 

ORDEM DO DIA PARA VOTAÇÃO NA PRESENTE SESSÃO OS REFERIDOS PROJETOS 

DE LEI. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR FABIO ALCEU FEZ A LEITURA DAS 

PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA 

PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR FABIO ALCEU, QUE FALOU SOBRE 

INFORMAÇÃO QUE RECEBEU SOBRE O DIA VINTE E SETE PRÓXIMO, QUANDO 

HAVERIA ALTERAÇÃO PARA REDUÇÃO NOS HORÁRIOS DE DIVERSAS LINHAS DE 

ÔNIBUS NO MUNICÍPIO E SUA PREOCUPAÇÃO COM ESTA AÇÃO, POIS VIVEMOS UM 

MOMENTO DE PANDEMIA EM QUE DEVEMOS EVITAR AS AGLOMERAÇÕES E 

TRANSPORTES SUPERLOTADOS, ESPECIALMENTE AGORA QUE ALGUMAS CIDADES 

ESTÃO VOLTANDO À NORMALIDADE DAS ATIVIDADES, POR ISSO PEDIU QUE A 

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO VERIFICASSE ESSAS INFORMAÇÕES. TAMBÉM 

FALOU SOBRE O REQUERIMENTO Nº 162/2020, DE SUA AUTORIA, EM CONJUNTO 

COM O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE TRATA DA OPERAÇÃO OCORRIDA EM 

FOZ DO IGUAÇU, PELA DIVISÃO DE COMBATE À CORRUPÇÃO DA POLÍCIA CIVIL, 

ONDE A EMPRESA ENERGEPAR, QUE ESTÁ SENDO INVESTIGADA POR INDÍCIOS DE 

IRREGULARIDADE, É A MESMA QUE CONTRATOU COM O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA 

E, POR ISSO, PEDIU QUE A SECRETARIA DE URBANISMO, POR PRUDÊNCIA, TOME 
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ALGUMAS MEDIDAS PREVENTIVAS PARA QUE ARAUCÁRIA NÃO SEJA TAMBÉM 

OBJETO DE INVESTIGAÇÕES POR MANTER CONTRATO COM AQUELA EMPRESA, 

ASSIM, SUGERIU QUE FOSSEM SUSPENSOS TEMPORARIAMENTE OS SERVIÇOS, 

PARA OS CONTRATOS SEREM VERIFICADOS, PARA QUE SE EVITE QUE NOSSA 

CIDADE POSSA SER ENVOLVIDA EM IRREGULARIDADES. EM APARTE CONCEDIDO, 

O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE A EMPRESA ENERGEPAR, QUE É 

A ENCARREGADA DE INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA COM LÂMPADAS DE 

LED EM ARAUCÁRIA, CUJOS CONTRATOS VIGENTES SÃO NA CASA DOS SETE 

MILHÕES E TREZENTOS MIL REAIS, E OUTRO DE CERCA DE DOIS MILHÕES DE 

REAIS, CONTRATADOS COM EMPRESA QUE É INVESTIGADA EM FOZ DO IGUAÇU 

POR FRAUDE EM LICITAÇÃO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA ANUNCIOU QUE 

ESTÁ DANDO ENTRADA NA CÂMARA COM UM PACOTE DE MEDIDAS ANTI-FAKE 

NEWS, DENTRE ELAS DOIS PROJETOS DE LEI, INDICAÇÕES E REQUERIMENTOS, 

COM A FINALIDADE DE CONSCIENTIZAR A POPULAÇÃO SOBRE OS PERIGOS E 

EFEITOS NEGATIVOS DAS NOTÍCIAS FALSAS EM NOSSO MUNICÍPIO, 

ESPECIALMENTE NAS ÁREAS DA SAÚDE, DA EDUCAÇÃO E ATÉ MESMO NA 

POLÍTICA E NAS ELEIÇÕES. DISSE QUE O PROJETO DE LEI Nº 62/2020 PROPÕE O 

PROGRAMA MUNICIPAL DE ENFRENTAMENTO À DISSEMINAÇÃO DE INFORMAÇÕES 

FALSAS DIVULGADAS E COMPARTILHADAS NA INTERNET E TELEFONIA MÓVEL EM 

NOSSO MUNICÍPIO, BEM COMO A INDICAÇÃO Nº 311/2020 E O REQUERIMENTO Nº 

151/2020 SOLICITAM UM CANAL DIRETO COM A DESCRIÇÃO DE “FATO OU FAKE” NO 

SITIO ELETRÔNICO DA PREFEITURA, DA COHAB, DO HOSPITAL E DA PRÓPRIA 

CÂMARA MUNICIPAL, PROPORCIONANDO A TODA A POPULAÇÃO A OPORTUNIDADE 

DE VERIFICAÇÃO DAS NOTÍCIAS, PUBLICAÇÕES E INFORMAÇÕES RELACIONADAS 

AO RESPECTIVO ÓRGÃO, AFIM DE NÃO SE REPASSAR NOTÍCIAS FALSAS, BEM 

COMO O PROJETO DE LEI Nº 63/2020 TRATA DA RESPONSABILIZAÇÃO DOS 

AUTORES E DIVULGADORES DAS NOTÍCIAS FALSAS, POR ISSO PEDIU O APOIO DOS 

DEMAIS VEREADORES PARA A APROVAÇÃO DAS REFERIDAS PROPOSIÇÕES EM 

REGIME DE URGÊNCIA, NOS TERMOS DO REQUERIMENTO Nº 106/2020, QUE FOI 

APROVADO RECENTEMENTE PELO PLENÁRIO. NA SEQUÊNCIA, A SENHORA 

PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, FALOU SOBRE O DECRETO Nº 

4626/2020 DO GOVERNO DO ESTADO, QUE LANÇOU UM PROGRAMA DENOMINADO 

CAIXA D’ÁGUA BOA, E TAMBÉM COLOCANDO O ESTADO EM SITUAÇÃO DE 

EMERGÊNCIA HÍDRICA, DEVIDO À ESTIAGEM PROLONGADA, E COMENTOU QUE O 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA É CONSIDERADO COMO TENDO FARTURA DE ÁGUA, 
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ABASTECENDO ATÉ OS OUTROS MUNICÍPIOS DA REGIÃO METROPOLITANA E, NO 

ENTANTO, HOJE ESTAMOS NA MESMA SITUAÇÃO DE CURITIBA E OUTROS 

MUNICÍPIOS DO ESTADO, TENDO QUE FAZER RODÍZIOS NOS ABASTECIMENTOS DA 

CIDADE, SENDO ESTA PRÁTICA AUTORIZADA PELO REFERIDO DECRETO 

ESTADUAL. COMENTOU QUE COM O PROGRAMA CAIXA D’ÁGUA BOA O GOVERNO 

FORNECE A CAIXA D’ÁGUA E A RESPECTIVA INFRAESTRUTURA E, ALÉM DISSO, O 

VALOR DE MIL REAIS PARA A CONTRATAÇÃO DA INSTALAÇÃO PARA CADA FAMÍLIA, 

SENDO ESTE PROGRAMA DE GRANDE IMPORTÂNCIA EM FUNÇÃO DO MOMENTO DE 

PANDEMIA QUE ESTAMOS VIVENCIANDO, EM QUE AS QUESTÕES DE LIMPEZA E 

HIGIENIZAÇÃO DEMANDAM MAIOR DISPONIBILIDADE DE ÁGUA. FALOU DAS 

DIFICULDADES DE REABASTECIMENTO DE ÁGUA PARA AS FAMÍLIAS QUE NÃO 

ESTÃO LIGADAS À REDE DE DISTRIBUIÇÃO E QUE TÊM QUE FAZER USO DE 

CAMINHÕES PIPA, PARA OS QUAIS SERIA INTERESSANTE A PERFURAÇÃO DE 

POÇOS SEMI-ARTESIANOS. FALOU SOBRE A SITUAÇÃO DOS EMPREENDEDORES 

QUE A PROCURARAM PARA DISCUTIR A SOCIEDADE GARANTIDORA DE CRÉDITO, 

APROVADA NO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO, QUE FAZ PARTE DO ESPAÇO DO 

EMPREENDEDOR, QUE JUNTO COM AS COOPERATIVAS DE CRÉDITO, SICOOB E 

SICREDI, QUE AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL SER O INTERMEDIADOR ENTRE 

OS EMPREENDEDORES E O PROGRAMA DE EMPRÉSTIMOS DISPONIBILIZADOS 

PELO GOVERNO DO ESTADO, POR ISSO É IMPORTANTE QUE O ESPAÇO DO 

EMPREENDEDOR POSSA DIVULGAR MAIS ESTA AÇÃO. FALOU SOBRE O AUMENTO 

DAS MEDIDAS DE FISCALIZAÇÃO PELO GOVERNO NO SENTIDO DA PREVENÇÃO 

DOS CONTÁGIOS PELO CORONAVÍRUS, ONDE A FISCALIZAÇÃO SERÁ À CARGO DAS 

VIGILÂNCIAS SANITÁRIAS QUANTO AO USO DE MÁSCARAS, INCLUSIVE NAS RUAS, 

PASSÍVEL DE APLICAÇÃO DE MULTAS AOS CIDADÃOS. O VEREADOR FABIO ALCEU, 

EM APARTE CONCEDIDO, DISSE QUE TEM QUE SER COBRADO QUE A SOCIEDADE 

GARANTIDORA FAÇA O SEU PAPEL, PORQUE MUITAS EMPRESAS PROCURARAM 

OBTER FINANCIAMENTO JUNTO AO FOMENTO PARANÁ, ONDE ENCONTRARAM 

MUITAS EXIGÊNCIAS DE GARANTIA E FIADOR, DIFICULTANDO A OBTENÇÃO DO 

BENEFÍCIO. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, PASSOU-SE AO ESPAÇO 

DE APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, ONDE A SENHORA PRESIDENTE DESTACOU 

A REALIZAÇÃO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA NA PRÓXIMA SEXTA-FEIRA, DIA VINTE E 

NOVE DE MAIO DO CORRENTE ANO, ÀS DEZ HORAS, PARA PRESTAÇÃO DE 

CONTAS DO PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE DOIS MIL E VINTE DA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA, E DISSE QUE APRESENÇA DOS VEREADORES É IMPORTANTE. NÃO 
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HAVENDO MAIS NADA A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM 

DO DIA: INICIALMENTE, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, 

SOLICITOU A RETIRADA ORDEM DO DIA DOS PROJETOS DE LEI Nº 15/2020 E Nº 

16/2020, AMBOS DE SUA AUTORIA. O VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES 

SOLICITOU A INCLUSÃO DO REQUERIMENTO Nº 162/2020, DE SUA AUTORIA EM 

CONJUNTO COM O VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. A INCLUSÃO FOI 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA COMENTOU SOBRE NOTÍCIA QUE SE ESPALHOU SOBRE O RETORNO DAS 

AULAS NO MÊS DE JULHO, O QUE NÃO É VERDADEIRO, SENDO EXEMPLO DE UMA 

FAKE NEWS, ASSIM COMO MUITAS OUTRAS QUE SE ESPALHAM, ESPECIALMENTE 

NA ÁREA DA EDUCAÇÃO, DAÍ A IMPORTÂNCIA DE SEU PROJETO DE LEI QUE TEM 

POR OBJETO O COMBATE ÀS NOTÍCIAS FALSAS. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 113/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO 

PEDROSO. EMENTA: “DISPÕE SOBRE ABRIGOS EM PONTOS DE TÁXI NO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. A SENHORA PRESIDENTE, 

VEREADORA AMANDA NASSAR, COMENTOU SOBRE A SITUAÇÃO EM QUE FICA O 

LEGISLATIVO, QUE BUSCA SEMPRE ATENDER AS DEMANDAS DA POPULAÇÃO, EM 

FACE DA RECOMENDAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO PARA QUE, TANTO O 

PREFEITO QUANTO O LEGISLATIVO, TENHAM CUIDADO PARA NÃO AFRONTAREM O 

DISPOSTO NAS LEIS ELEITORAIS, NESTE ANO EM QUE SE REALIZAM ELEIÇÕES, NO 

QUAL OS VEREADORES QUE SE TORNEM NOVAMENTE CANDIDATOS POSSAM 

EVENTUALMENTE SER PREJUDICADOS EM FUNÇÃO DAS MATÉRIAS QUE DEREM 

ANDAMENTO NESTE ANO ELEITORAL QUE SEJAM ELENCADAS NAS REFERIDAS 

LEIS. O VEREADOR FABIO ALCEU DISSE QUE NÃO CONSIDERA QUE A MATÉRIA DO 

PROJETO DE LEI SEJA CLASSIFICADA COMO CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS PARA 

UMA CLASSE APENAS, POIS VAI BENEFICIAR TODA A POPULAÇÃO DE MODO 

GERAL, MAS QUE O ASSUNTO DEVE SER MAIS BEM ESCLARECIDO SOBRE A 

QUESTÃO DO QUE É UM BENEFÍCIO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE 

QUE É FAVORÁVEL À DERRUBADA DO VETO, POIS O PROJETO VEM AO ENCONTRO 

DAS DIFICULDADES QUE OS PROFISSIONAIS ESTÃO PASSANDO NESTE PERÍODO 

DE PANDEMIA. TAMBÉM PARTICIPARAM DAS DISCUSSÕES OS VEREADORES FABIO 

PEDROSO E LUCINÉIA DE LIMA. COLOCADO EM VOTAÇÃO NOMINAL, O VETO FOI 

DERRUBADO PELA MAIORIA DOS PRESENTES, TENDO RECEBIDO NOVE VOTOS 

CONTRÁRIOS E UM VOTO FAVORÁVEL PELA VEREADORA AMANDA NASSAR; E 
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AUSÊNCIA DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI Nº 2315/2020, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL Nº 3.073, DE 26 DE DEZEMBRO DE 

2016, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 38/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: “DISPÕE SOBRE 

A INSTITUIÇÃO DA CAMPANHA MARÇO ROXO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 58/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: “ALTERA A 

REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL Nº 2.073, DE 16 DE OUTUBRO DE 2009, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 2280/2019, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DA VEREADORA 

TATIANA NOGUEIRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº 2280/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “CRIA O 

CARGO DE MÉDICO INFECTOLOGISTA, ALTERANDO A LEI MUNICIPAL Nº 1.704, DE 11 

DE DEZEMBRO DE 2006 E ALTERA A REDAÇÃO DO ARTIGO 88 DA LEI MUNICIPAL Nº 

1.703, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO, COM 

EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2318/2020, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “REVOGA A LEI MUNICIPAL Nº 3.120, DE 22 DE JUNHO DE 2017, 

QUE CRIA O CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO CULTURAL LUCY MOREIRA 

MACHADO – ENSINO MULTIDISCIPLINAR, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR 

FABIO ALCEU FALOU SOBRE AS ATIVIDADES DO CENTRO, QUE FOI AO LONGO DOS 

ÚLTIMOS ANOS SENDO ESVAZIADO, TENDO MUITAS DE SUAS ATIVIDADES 

TRANSFERIDAS PARA A SECRETARIA DE CULTURA, A QUAL NÃO TEM CAPACIDADE 

DE ABSORVER TODAS AS MODALIDADES, QUE ACABARAM SENDO REDUZIDAS A 

NÍVEIS QUE NÃO ATENDEM A POPULAÇÃO E, SEGUNDO A ADMINISTRAÇÃO, NESTE 

ANO NENHUMA ATIVIDADE ESTÁ SENDO DESENVOLVIDA NAQUELE ESPAÇO. O 
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VEREADOR DISSE QUE É LAMENTÁVEL, MAS QUE A CRIAÇÃO DO CENTRO DEVE 

SER MANTIDA, POIS SUA REVOGAÇÃO REPRESENTA UM RETROCESSO NO 

ATENDIMENTO DA POPULAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO PELA MAIORIA DOS 

PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS, DOIS VOTOS CONTRÁRIOS DOS 

VEREADORES FABIO ALCEU E APARECIDO RAMOS, E AUSÊNCIA DA VEREADORA 

TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO 

DE LEI Nº 35/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DAS VEREADORAS LUCINEIA DE LIMA E TATIANA NOGUEIRA. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 35/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A IMPLANTAÇÃO 

DE FAIXAS DE RETENÇÃO E RECUO EXCLUSIVOS PARA BICICLETAS E 

MOTOCICLETAS NAS VIAS PÚBLICAS EQUIPADAS COM SEMÁFOROS NO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR FABIO ALCEU, AUTOR DO 

PROJETO, FALOU SOBRE A MATÉRIA QUE VISA GARANTIR MAIOR SEGURANÇA AOS 

CICLISTAS E MOTOCICLISTAS DE NOSSO MUNICÍPIO, POIS NO FLUXO QUE SE 

VERIFICA NO TRÂNSITO ESTES CONDUTORES NÃO TÊM UM ESPAÇO DEFINIDO 

PARA TRAFEGAREM, ESPECIALMENTE NAS PARADAS DOS SEMÁFOROS. O 

VEREADOR ELIAS DOS SANTOS PARABENIZOU O VEREADOR FABIO ALCEU PELA 

INICIATIVA DO PROJETO, POIS TRARÁ MAIS SEGURANÇA NO TRÂNSITO PARA OS 

CONDUTORES DE MOTOCICLETAS E BICICLETAS, ESPECIALMENTE PORQUE 

TEMOS NO MUNICÍPIO DIVERSOS GRUPOS DE CICLISTAS, ALÉM DE INÚMEROS 

TRABALHADORES QUE FAZEM USO DESSES VEÍCULOS PARA SE LOCOMOVEREM 

AO TRABALHO, O QUE É BENÉFICO TANTO PARA A SAÚDE COMO PARA A 

ECONOMIA. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DAS VEREADORAS 

LUCINEIA DE LIMA E TATIANA NOGUEIRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 02/2020, DE AUTORIA DA COMISSÃO 

EXECUTIVA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE INSTITUIR O PROJETO SUA IDEIA NA 

CÂMARA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR FABIO PEDROSO FALOU QUE A INTENÇÃO DO PROJETO É TRAZER A 

POPULAÇÃO COM SUAS IDEIAS PARA A CÂMARA MUNICIPAL, PARA QUE SEJAM 

AVALIADAS E, SE A IDEIA FOR INTERESSANTE, COLOCÁ-LA EM VOTAÇÃO. O 

VEREADOR FALOU SOBRE A NECESSIDADE DE VALORIZAÇÃO DA POLÍTICA DESDE 

OS PRIMEIROS ANOS DA EDUCAÇÃO, PARA QUE A POPULAÇÃO SE INTERESSASSE 
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MAIS SOBRE O FUNCIONAMENTO DAS ESTRUTURAS POLÍTICAS DO PAÍS, 

BUSCANDO-SE SEMPRE A EVOLUÇÃO DO ENTENDIMENTO DE TODOS VISANDO O 

PROGRESSO DE NOSSA NAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DA VEREADORA 

TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDAS AO PROJETO 

DE LEI Nº 23/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. 

APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 23/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. EMENTA "DISPÕE SOBRE O 

ESTABELECIMENTO DE COTAS RACIAIS, PARA O INGRESSO DE NEGROS E NEGRAS 

NO SERVIÇO PÚBLICO MUNICIPAL EM CARGOS COMISSIONADOS, CONFORME 

ESPECIFICA". OS VEREADORES APARECIDO RAMOS E FABIO PEDROSO PEDIRAM 

DESTAQUE A TODOS OS ARTIGOS DO PROJETO. OS VEREADORES ELIAS DOS 

SANTOS, BEN HUR DE OLIVEIRA E FABIO PEDROSO PARABENIZARAM O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS PELA INICIATIVA DO PROJETO. O PROJETO FOI APROVADO, 

COM EMENDAS, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES FRANCISCO CABRINI, CELSO 

NICÁCIO E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO 

PROJETO DE LEI Nº 24/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 24/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. EMENTA "ALTERA A REDAÇÃO DA LEI 

MUNICIPAL Nº 2070 DE 20 DE OUTUBRO DE 2009, CONFORME ESPECIFICA". 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS RETIROU-SE DA SESSÃO, DEIXANDO O PLENÁRIO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 246/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO 

CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E 

TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 265/2020, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 273/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA 

NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 274/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 275/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA 

NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 276/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 270/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E 

TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 279/2020, 

DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 284/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E 

TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 285/2020, 

DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 286/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E 

TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 291/2020, 

DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 294/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E 

TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 295/2020, 

DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 297/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E 

TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 281/2020, 

DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 282/2020, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E 

TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 288/2020, 

DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. O VEREADOR 

FRANCISCO CABRINI COMENTOU SOBRE INDICAÇÃO DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS, QUE TRATA DE EXTENSÃO DE REDE DE ÁGUA NA REGIÃO DE 

FAZENDINHA, POIS É DE SEU CONHECIMENTO QUE A REGIÃO JÁ CONTA COM A 

REDE DE ÁGUA, E GOSTARIA DE SABER QUAL LUGAR DA REGIÃO QUE AINDA 

PRECISA DE UMA EXTENSÃO. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU SOBRE A 

INDICAÇÃO Nº 276/2020, QUE SOLICITA QUE SEJA NOMEADO O ESPAÇO ONDE 

SERÁ INSTALADA A CASA DOS CONSELHOS DA EDUCAÇÃO DE LUCY MOREIRA 

MACHADO, COMO FORMA DE COMPENSAR A REVOGAÇÃO DA LEI QUE DENOMINOU 

COM SEU NOME O CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO CULTURAL, COMO 

RECONHECIMENTO A ESTA IMPORTANTE CIDADÃ DE NOSSO MUNICÍPIO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 122/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 
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REQUERIMENTO Nº 127/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA 

NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 130/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 131/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO 

RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 132/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA 

NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 134/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 139/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO 

RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 141/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA 

NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 135/2020, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA 

DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 136/2020, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 142/2020, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 
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PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS E TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 145/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E TATIANA 

NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 162/2020, DE 

AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS ESTEVÃO E FABIO 

ACEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E 

TATIANA NOGUEIRA. FINDADA A ORDEM DO DIA, FEZ USO DA PALAVRA NO ESPAÇO 

PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, QUE FALOU SOBRE AS INFORMAÇÕES QUE SÃO DIVULGADAS A 

RESPEITO DOS HORÁRIOS DOS ÔNIBUS, E DISSE QUE NOS HORÁRIOS DE PICO 

NÃO SERÃO ALTERADOS OS HORÁRIOS DE NENHUM DOS ÔNIBUS, BEM COMO 

CONFIRMOU QUE ESTÁ HAVENDO MONITORAMENTO PARA QUE NÃO HAJA 

LOTAÇÃO MÁXIMA. FALOU SOBRE OS EMPRÉSTIMOS JUNTO AO FOMENTO 

PARANÁ, E INFORMOU QUE DESDE O INÍCIO DA PANDEMIA DO CORONAVÍRUS JÁ 

FORAM MAIS DE TREZENTOS ATENDIMENTOS PARA OS EMPREENDEDORES, 

SENDO DUZENTOS PROCESSOS EM ANDAMENTO, SOMANDO-SE QUASE 

QUINHENTOS PROCESSOS LIBERADOS, SENDO QUE O FOMENTO PARANÁ NÃO 

ESTAVA PREPARADO PARA ENFRENTAR A DEMANDA IMPREVISTA NESTE PERÍODO 

DE PANDEMIA. O VEREADOR FABIO PEDROSO DESTACOU QUE HOJE É O DIA 

NACIONAL DA ADOÇÃO, E FALOU SOBRE OS NÚMEROS DE ADOÇÕES NO PAÍS E 

SOBRE A NECESSIDADE DE SE PAUTAR A DESBUROCRATIZAÇÃO DOS PROCESSOS 

DE ADOÇÃO, POIS ACABAM DEMORANDO DEMAIS E IMPOSSIBILITANDO AS 

CRIANÇAS SEREM ADOTADAS DEVIDO À TENDÊNCIA DE SEREM ADOTADAS, QUASE 

SEMPRE, APENAS AS CRIANÇAS COM MENOS IDADE, POR ISSO A NECESSIDADE DE 

SEREM CRIADOS NOVOS DISPOSITIVOS PARA FACILITAR AS ADOÇÕES. O 

VEREADOR FABIO ALCEU FALOU SOBRE AS AÇÕES DE ADOÇÃO, ESPECIALMENTE 

NESTE DIA NACIONAL DE ADOÇÃO, E TAMBÉM PARABENIZOU OS TRABALHADORES 

RURAIS PELA PASSAGEM, NESTE DIA VINTE E CINCO DE MAIO, DO DIA DO 

TRABALHADOR RURAL, “TODOS AQUELES QUE SEMEIAM A DEDICAÇÃO DO 

TRABALHO, CULTIVAM A FORÇA EM  TODOS OS CAMPOS, E COLHEM O QUE DE 

MELHOR VAI PARA A MESA DE TODOS NÓS”. O VEREADOR FRANCISCO CABRINI 

TAMBÉM PARABENIZOU OS TRABALHADORES RURAIS, E DISSE QUE TAMBÉM FAZ 
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PARTE DESTA CATEGORIA DE PROFISSIONAIS, COM MUITO ORGULHO, E DISSE 

QUE SÃO PESSOAS HUMILDES QUE ESTÃO À FRENTE DE SEU TRABALHO SOB SOL 

E CHUVA TODOS OS DIAS, DEPENDENDO MUITO DAS CONDIÇÕES DA NATUREZA, 

DESTACANDO A ATUAL SITUAÇÃO DE SECA NO ESTADO DO PARANÁ, ONDE O 

PREJUÍZO NA AGRICULTURA VAI SER GRANDE. O VEREADOR ENALTECEU E 

AGRADECEU O ATENDIMENTO QUE ESTÁ SENDO FEITO NO NIS III AOS CASOS DE 

CORONAVÍRUS, ONDE A POPULAÇÃO ESTÁ SENDO MUITO BEM ATENDIDA, COM 

MUITA DEDICAÇÃO, POR ISSO DEIXOU SEU AGRADECIMENTO ESPECIAL PELA 

FORMA DOS ATENDIMENTOS PELOS PROFISSIONAIS DA SAÚDE NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR COMENTOU 

SOBRE A LEI QUE FOI APROVADA NA CÂMARA NO ÚLTIMO MÊS DE MARÇO, LEI Nº 

3595/2020, QUE CRIA O GRUPO DE ADOÇÃO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E 

FALOU DA IMPORTÂNCIA DA DISCUSSÃO DO TEMA, E DA DIFERENÇA QUE PODE 

SER FEITA NA VIDA DE MUITAS CRIANÇAS E FAMÍLIAS, POR ISSO, PARABENIZOU A 

TODAS AS PESSOAS ENVOLVIDAS COM ESTA REDE DE PROTEÇÃO EM ARAUCÁRIA, 

TANTO AS EQUIPES DE SAÚDE COMO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E A PROMOTORIA 

DA VARA DA INFÂNCIA, QUE PRESTAM UM SERVIÇO DE QUALIDADE E DE GRANDE 

DIFERENÇA NO MUNICÍPIO. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA EXPLICAÇÃO 

PESSOAL, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


